

DIARIO "LA NACION"
SANTIAGO-CHILE, AGOSTO 28 DE 1988

Con una breve ceremonia donde intervendrá Raúl Bertelsen

Comienzan actividades docentes en naciente Universidad Mayor

■ Creación de esta casa de estudios se concretó con una inversión inicial de 50 millones de pesos

Con una breve ceremonia en la que intervendrá el destacado jurista Raúl Bertelsen, se dará inicio este lunes a las actividades docentes de la naciente Universidad Mayor.

El acto se efectuará a las 9.45 horas, en la casa central del plantel, ubicado en Avenida

Pedro de Valdivia con Carlos Antúnez, y participarán los integrantes de la junta directiva, los 22 profesores y los alumnos del nuevo centro de estudios superiores.

La bienvenida a los alumnos será dada por el presidente de la junta directiva, Raúl Bertelsen, quien estará acompañado por el rector de dicha universidad, Rubén Covarrubias Giordano.

Con una educación dirigida al área científico-tecnológica, la corporación educacional impartirá las carreras de ingeniería forestal, ingeniería civil (con mención en informática, electrónica e industrial), pedagogía en educación tecnológica (con mención en electrónica, computación, electricidad y contabilidad), arquitectura y diseño profesional.

Las respectivas escuelas estarán conducidas por el jefe del departamento de estudios de CONAF y actual coordinador del CES, Rafael Avaria Larrañaga, e ingeniería forestal; el master en ciencias, del TIM, Guillermo Schaffeld Granifos en ingeniería civil; el ex ministro de Educación, Alvaro Arriagada Norambuena, pedagogía, y el doctor en urbanis-

mo, Jaime Matas Colom, en arquitectura.

Según indicaron las autoridades del plantel, en la inscripción de alumnos se han cumplido las metas puestas por sus creadores.

Incluso, se agregó, en algunas carreras se debió rechazar solicitudes de ingreso, porque en las actuales circunstancias no hay capacidad para su instrucción.

Cabe señalar que conjuntamente con el inicio de las clases se puso en marcha el campus docente de la corporación que está ubicado en Américo Vespucio Sur N° 370. El inmueble fue restaurado íntegramente.

Asimismo, se estima que en las próximas semanas concluirán los trabajos de construcción del auditorium del plantel, que estará dedicado a exposiciones de arte y seminarios.

El nacimiento de la Universidad Mayor se concretó con una inversión inicial de 50 millones de pesos, que en los próximos seis años se elevará a 300 millones de pesos, con la implementación de nuevos talleres y laboratorios para el alumno.



Jurista Raúl Bertelsen